

Juan José Jiménez Prieto

## Nuevo director del INSALUD para Ciudad Real

Juan José Jiménez Prieto tomó posesión como director provincial del INSALUD, sustituyendo en el cargo a Alfonso Noblejas, ahora, director territorial del INSALUD. Jiménez Prieto es especialista en Medicina de Familia, y ha desarrollado gran parte de su labor profesional en consultorios y centros de salud de la provincia de Ciudad Real. En estos momentos tiene su plaza en propiedad en el equipo de Atención Primaria de Almodóvar del Campo. Hasta la fecha, y desde de 1994 era director gerente del área de Ciudad Real.

Uno de los principales objetivos del nuevo director provincial es conseguir los mejores resultados posibles en la atención sanitaria en Ciudad Real, dotando a la provincia de los mejores servicios del país. Para Jiménez Prieto, «la razón de ser del sistema sanitario y del trabajo de los profesionales, son los pacientes», y desde esta



premisa invita a todos los profesionales sanitarios a relacionar la calidad con los recursos de los que se dispone para ponerlo todo al servicio de los ciudadanos. Juan José Fuentes se ha prestado a colaborar con todos aquellos que le requieran, entre ellos, el Colegio Oficial de Médicos, con el que ya ha mantenido varias reuniones para tratar varios asuntos de interés para los colegiados. En el acto de posesión de su

cargo, el pasado 7 de marzo, estuvieron presente numerosas personalidades políticas, militares y sanitarias, como el subdelegado de Gobierno, Jaime Lobo, el director territorial del INSALUD, Alfonso Noblejas, la delegada de Sanidad, Ángela Sanroma, el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, el director médico del C.H. de Ciudad Real, Javier Elviro, y el presidente del COM, Pascual Crespo. **M**



## Mariano Rajoy entregó al Dr. Diego Murillo el Premio Séneca

El Vicepresidente Primero del Gobierno y Ministro del Interior, Mariano Rajoy, entregó al Dr. Diego Murillo, presidente de AMA, el Séneca de Bronce que le distingue como personalidad sanitaria del año 2000. Entre las numerosas personalidades que asistieron al acto, celebrado en el Hotel Ritz y organizado por la Asociación de Periodistas

Sanitarios, estuvo la Ministra de Sanidad Celia Villalobos, el alcalde de Madrid, los presidentes de los Consejos Generales de Colegios Sanitarios, y la mayoría de los presidentes de los Colegios Médicos de España, entre ellos el de Ciudad Real, Pascual Crespo.

Diego Murillo quiso destacar que el premio es el reconocimiento «por la labor de un numeroso

equipo de personas que confiaron en nuestro proyecto», y subrayó el apoyo de los Colegios Profesionales Sanitarios, con el 80% de los cuales hemos firmado convenios para cursos de formación, congresos y actividades colegiales».

A través de los premios Séneca y en sus sucesivas ediciones, la Asociación de PEriodistas Sanitarios distingue la labor tanto personal como colectiva destacada en cualquiera de los ámbitos de la Sanidad. En esta ocasión, se ha querido reconocer en la persona del presidente de AMA la progresión de una entidad como la Mutua, cuya evolución ha seguido una línea espectacular en los últimos años.

### Colaboración con el COM

Por otra parte, siguen a buen ritmo las negociaciones entre el COM de Ciudad Real y AMA, para ubicar en Alcázar de San Juan una nueva delegación de la Mutua, que compartirá espacio con una delegación del Colegio de Médicos. Los colegiados de las comarcas más alejadas de la capital podrán disfrutar, así, de los servicios que ofrece el Colegio con más comodidad. **M**

